Aux membres de la communauté, 

La crise des surdoses de drogue est un problème qui affecte les individus et les familles au Vermont et à travers tout le pays. Le Vermont répond à cette crise de diverses manières, notamment en rendant la naloxone largement accessible à travers tout l'État, y compris dans les écoles, de la maternelle à la 12e année. La naloxone, aussi appelée Narcann®, est un médicament à administrer en cas d’urgence sous forme de vaporisateur nasal qui peut inverser une surdose provoquée par un médicament opioïde (tel qu'un analgésique sur ordonnance ou de l'héroïne).
 
Fort heureusement, aucune surdose mortelle n'a été relevée dans les écoles primaires, intermédiaires ou secondaires du Vermont. Néanmoins, le fentanyl, un opioïde synthétique, est régulièrement retrouvé dans la chaîne d'approvisionnement en drogues illicites du Vermont, notamment dans de fausses pilules conçues pour imiter de véritables médicaments sur ordonnance.. 

Le département de la Santé du Vermont et le gouvernement fédéral recommandent aux écoles de se préparer à intervenir en cas de suspicion de surdose d'opioïdes en stockant de la naloxone et en formant le personnel à la manière de réagir afin de sauver une vie en cas de surdose d'opioïdes. Notre district scolaire/conseil d’encadrement suivra ces recommandations. Nous aurons de la naloxone à disposition au cas où nous aurions besoin de répondre à une urgence en cas de surdose d'opioïdes. 

De même que pour tout autre équipement de premiers secours utilisé en cas d'urgence médicale, il est crucial d'avoir ce médicament vital à portée de main pour assurer la sécurité de nos étudiants, de nos enseignants, de notre personnel et de nos visiteurs. Le personnel recevra une formation sur la façon de reconnaître une surdose d’opioïdes et sur la façon d’utiliser la naloxone. Il convient de souligner que la naloxone n'est pas nocive, même si elle est utilisée dans une situation où il n'y a pas de surdose d'opioïdes ou en l'absence d'un opioïde.

La naloxone est également accessible dans de nombreux endroits à travers l’État, notamment dans certaines pharmacies, organisations de services sociaux, prestataires de services médicaux d’urgence, et peut désormais être commandée en ligne et livrée par la poste. Vous pouvez en apprendre davantage sur la naloxone en visitant le site Web du département de la Santé (healthvermont.gov/naloxone). Si vous souhaitez apprendre comment obtenir de la naloxone pour vous-même ou un membre de votre famille, veuillez visiter VTHelpLink.org ou appeler le 802-565-1000.

Veuillez contacter l’école si vous avez des questions. 

Cordialement, 


Le personnel de l’école 
[ space left so school can enter information for who to contact here]



 

































Dear Community Member, 

The drug overdose crisis is an issue affecting people and families in Vermont and around the country. One of the many ways Vermont is responding is by making naloxone widely available throughout the state, including in K-12 schools. Naloxone, also known as Narcan®, is a emergency medication nasal spray that can reverse an overdose caused by an opioid drug (such as prescription pain medication or heroin) in an emergency.
 
Fortunately, in Vermont, there have been no fatal overdoses in elementary, middle or high schools. However, fentanyl, a synthetic opioid, is commonly found in Vermont’s drug supply, including in fake pills made to look like real prescription medications. 

The Vermont Department of Health, and the federal government, recommends schools be prepared to respond to a suspected opioid overdose by stocking naloxone and training people on how to respond to an opioid overdose to save a life. Our school district/supervisory union will follow these recommendations and have naloxone on hand in case we ever need to respond to an opioid overdose emergency. 

As with any other first aid supply used in a medical emergency, having this life-saving medication on site is important for the safety of our students, faculty, staff, and visitors. Staff will receive training on how to recognize an opioid overdose and how to use naloxone. It is important to note that naloxone is not harmful, even if used in a situation where it is not an opioid overdose or when an opioid is not present.

Naloxone is also available at many locations throughout the state, including some pharmacies, social service organizations, Emergency Medical Services providers, and can now be ordered online and sent by mail. You can learn more about naloxone by visiting the Department of Health’s website (healthvermont.gov/naloxone). If you are interested in learning how to get naloxone for yourself or a family member, please visit VTHelpLink.org or call 802-565-1000.

Please contact the school with any questions. 

Sincerely, 


School Staff 
[ space left so school can enter information for who to contact here]

